
Réunion n°3: le 23 mai 2019

Ordre du jour: 
Préparation des conseils d'école, devenir de l'association, bilan moral et financier élection du 
nouveau bureau.

 Conseil d'école primaire le 20jui 2019:
*La mairie a déjà rencontré la directrice et les représentants APEM il a été choisi de mettre des 
cailloux sur une partie de la cour type gravillon. L'APEM s'oppose à ce choix, poussière, enfants qui
vont se jeter des gravillons, rammasage des feuilles dessus,ne règle ni la poussière ni la sécurité.
*Les ventilateurs sont-ils bien arrivés?
*sonnette et portail où en est-on?
*Les effectif en primaire à la rentrée sont-ils bon?
*Bilan du spectavle de fin d'année.
*mairie: les parents se plaignent de l'absence d'accueil aux enfants et aux familles ainsi que de 
l'absence d'actcivité proposées aux enfants durant ces temps de garderie. 
FAUSSE INFORMATION avec nos excuses, nous notons dans nos réunions strictement ce qui
nous est rapporté de la part des parents, cette partie était fausse : D'autre part des problèmes 
d'hygiène de la part du personnel de cantine est rapporté ( pas de port de charlotte ni de gants, des 
agents mettraient les doigts dans les plats) un rappel pourrait-il être fait? Ou le personnel formé?

° Conseil d'école maternelle le 27 juin 2019:
*suite au PPMS les clefs du portail ont-elles été refaites?
*Les ventilateurs sont-ils bien arrivés? Où en est-on des projets de travaux des classes pour 
récupérer la faricheur de la clim du dortoir?
*Classroom arrivera -il dans toutes les classes c'est très convivial et pratique.
Lingettes à prévoir pour la rentrée modifié dans la liste de rentrée?(peu écologique et ultra 
allergisant...)
*Effectifs de la rentrée? Fremeture de classe?
*Bilan du spectacle de l'école?
*mairie: un problème d'accueil et de convivialité est signalé par les familles.

° Devenir de l'association:
 Longs échanges, sur un éventuel rapprochement avec le collectif temene mais qui ne fonctionne 
pas en association et n'a donc pas le droit de créer des évènements rapportant de l'argent à 
l'école...l'ensemble des membres présents trouvent cela dommage car clairement l'école a besoin 
d'aide. Cela demande du temps de s'investir dans un bureau associatif, peut-être faudra -il revoir le 
moyen de communiquer avec la mairie et les écoles.Boite zimbra mail peu regonomique... Il y a de 
plus en plus d'adhérents à l'APEM (40) mais avec un profil nouveau: ils apprécient de suivre 
l'activité du facebook et sont rassurés de savoir où poser une question en cas de problème mais ils 
ne sont pas forcément actifs dans la vie de l'association ou de l'école. Il faudra que l'association 
s'adapte à cela.  Un petit noyau reste tout de même bien actif. 
Finalement de généreux volontaires se sont désignés et ils ont étés élus par l'ensembles de 
memebres présents et ceux ayant donné procuration.

Bravo à ce nouveau  bureau!
Présidente: Aurélie Rétif
Trésorère: Sandrine Dubois Chabert
Secrétaire: Audrey Chaplin
Vice secrétaire: Romain Bourasset
Merci à tous les quattre, bienvenue aux nouveaux qui entrent en douceur dans le bureau et 
amèneront un vent de fraicheur, de nouvelles idées, de la bienveillance et un soupçon d'humour on 



en a souvent besoin ces temps-ci! Une mention spéciale aux deux anciennes qui sauront mener la 
barque!


